

雄飛学園（金泉中・金立小・久保泉小） 教育目標 <元気あふれる学校>
学校教育目標 「夢に向かって 共に学び合う 笑顔あふれる 子どもの 育成」



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だより 第13号
令和7年 7月 4日
文責：校長 中村 佳代

*** 田植え体験（5年） ***

6月25日（水）に、5年生の子どもたちが「田植え」の体験をさせていただきました。昨年度もお世話になった下村幸蔵様の「下村圃場」での体験です。ぬかるむ土の感触を楽しみながら、教えていただいたとおりに2～3本ずつに分けた苗を、丁寧に植えていきました。機械化が進み、手植えをすることはほとんどなくなってきた時代かもしれません、そのような中で、貴重な体験をさせていただいている子どもたちは、幸せだなあと感じます。1回の体験だけで、農業の仕事について理解することは難しいでしょうが、これから学習を積み重ねていく中で、楽しさばかりではない、大変さや工夫についても理解を深めていってくれることだろうと思っています。



下村様の他にも、たくさんの方々に御協力いただきました。
ありがとうございました。



*** 「子ども見守りシステム Otta」説明会 ***



令和5・6年度に、佐賀市内中心部の小学校から、順次試験導入をされ、既に14校が導入済みとなっている「子ども見守りシステム Otta」についての説明会を開きました。7月1日（火）の授業参観前の短い時間帯ではありましたが、御参加いただき、ありがとうございました。今年度は、佐賀市内、残りすべての小学校でも導入をされる

ということで、7月7日開始が19校、二学期以降の9月開始が2校と聞いております。本校は7月導入の予定です。子どもたちに無料の見守り端末を持たせ、地域の主な通学路の「見守りスポット」を通過すると記録が残る、基本的には、無料で利用できるシステムとなります。「もしも」のときに備えた、「見守り」のシステムです。申し込みが必要になりますので、よろしくお願いいたします。

＊＊ 出前授業（6・5年）～「味の素」より～ ＊＊

7月1日（火）の授業参観の日、6年生と5年生は「味の素」からの出前授業で、「うま味」について学習しました。「おいしさは、味わって感じているだけでなく、五感『視覚・聴覚・触覚・嗅覚・味覚』で感じていること」や「味蕾で感じる5つの基本の味」ということで、「甘味・酸味・塩味・苦味の他に『うま味』があること」を教えていただきました。「うま味」は、100年以上も前に、日本で発見されている（池田菊苗博士）ことを知って、「へえ～っ。なんだ。」と驚いた表情をしている子どもたちもいました。実験を通して、「うま味」成分があるかないかで、全くと言ってよいほど味が変わることも新しい発見だったようです。



＊＊＊ 一学期最後の授業参観 ＊＊＊

7月1日（火）は、3回目の授業参観でした。学年が一つ上がって3か月。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。1年生は「長さの比べ方」、2年生は「アートナイフを使った窓作り」、3年生は「毛筆で『七十』」の学習を行っていました。4年生は音楽、5年生は家庭科、6年生は国語の授業でした。一学期も残りわずかです。楽しく、しっかりと、学んでほしいと思います。



＊＊＊ 人権教室②（平和学習）＊＊＊

7月2日（水）に、2回目の人権教室を行いました。今回は、平和について考える「平和学習」でした。縦割り班ごとに集まって、まず、6年生がみんなで録音した「おりづるの旅」の話を聞



きました。真剣な表情で耳を傾ける姿が印象的でした。その後は、みんなで折り鶴づくりです。平和への願いを書いた折り紙を手に、上級生が下級生に言葉を掛けたりお互いに教え合ったりして、折り鶴を完成させていきます。世界中の平和を願って活動できた時間となりました。

